

Texas adopta nuevas leyes contra el correo electrónico basura (spam)



El correo electrónico ha hecho que la correspondencia personal y comercial sea rápida y conveniente. Desafortunadamente, también

le ha facilitado a las empresas y a personas la posibilidad de inundar a los consumidores con anuncios y solicitudes no deseadas. Es por eso que la 78ava Legislatura aprobó una nueva ley contra el correo electrónico basura para proteger a los consumidores de Texas y es también precisamente por eso que yo planeo hacerla cumplir.

La nueva ley no convierte a los correos electrónicos de propaganda en ilegales. Sin embargo, a partir del 1 de septiembre de 2003 sí se incurren ciertas multas si no se cumple con los requisitos establecidos.

La ley de Texas ahora prohíbe que se envíen correos que contengan información falsa, engañosa o errónea en el tema o que se falsifique la dirección de correo electrónico. Los anunciantes por correo electrónico también deben incluir una dirección de correo electrónico que funcione a donde los consumidores puedan escribir para pedir que se les excluya de la lista de propaganda. Si usted ha hecho tal solicitud, el anunciante debe remover su dirección de correo electrónico dentro de los siguientes tres días.

Usualmente le recomendamos que no utilice el enlace que lo lleva a la dirección para ser removido de la lista, cuando hace esto, le está dejando saber al que envió el correo que su dirección funciona. En

lugar de recibir menos correo basura, probablemente reciba más.

En el pasado, se ha sabido que las personas que envían esta clase de correo han utilizado este tipo de enlaces para llevar a cabo cierto robo de identidad. Quienes envían los correos basura pueden utilizar su dirección de correo electrónico para aparentar que su propaganda proviene de esa dirección.

Cuando la ley entre en efecto quizás debería considerar utilizar el enlace para ser removido de la lista de propaganda de compañías reconocidas y no utilizarlo para correos electrónicos cuyo remitente no se puede identificar. Utilice su mejor criterio al usar o no esta opción.

Los correos electrónicos no solicitados también deben incluir las letras "ADV" en la línea del tema. Si el mensaje contiene material pornográfico, "ADV: Anuncio para adultos" debe ser incluido en el tema.

Las personas que envían los correos electrónicos basura que contienen materiales obscenos sin incluir la etiqueta apropiada enfrentan la posibilidad de recibir cargos en su contra de delito menor clase B y podrían pasar hasta 180 días en la cárcel del condado y recibir una multa de hasta 2,000 dólares.

Los correos electrónicos no solicitados y obscenos son una gran molestia para los padres en todo el mundo. Mientras que la nueva ley es un paso en la dirección correcta, todavía no estamos a salvo. Se cree que la mayoría de los correos electrónicos pornográficos se producen en Europa del Este y en Rusia.

Sería ideal que todas las personas y empresas que envían correos electrónicos basura a y desde Texas siguieran la nueva

ley. Realísticamente solo las empresas y personas de reputación y que cumplen con las leyes se acataran a esta nueva ley. La nueva ley no puede impedir el correo basura ilegal proveniente de otros estados o países donde las leyes contra este tipo de correo electrónico quizás no existan o donde hacerlas cumplir es de mínima prioridad.

El fraude de Nigeria, también conocido como el fraude de la cuota por adelantado, y las estafas de loterías extranjeras son un muy buen ejemplo del correo electrónico basura que no se detendrá con estas nuevas leyes. Estas solicitudes están basadas en el extranjero, lo que hace el cumplimiento de la ley y el procesamiento extremadamente difíciles.

Nuestra oficina continúa exhortando a los consumidores a que NO envíen dinero a ninguna persona que les envíen correos diciendo que se han ganado un gran premio y a no entregar información personal (numero de tarjeta de crédito o seguro social). Las personas que envían estos correos basura, principalmente de Canadá Europa, han robado a miles de residentes de Texas. La cooperación entre los estados y los países es de suma importancia para impedir que se continúen enviando los correos electrónicos basura ilegales.

Si bien las leyes contra el correo electrónico basura serán difíciles de hacer cumplir, pueden estar seguros que nuestra oficina tiene el firme compromiso de proteger a los consumidores de Texas. Trabajaremos para encontrar el método más efectivo y razonable para hacer cumplir la ley.

RECUERDE

Pregúntele a su proveedor de Internet sobre los filtros de correo electrónico para bloquear a los correos electrónicos basura. .

Para quitar su dirección de correo electrónico de varias listas nacionales directas visite:
www.e-mps.org

Para reportar el correo electrónico basura ilegal visite la sección al consumidor de nuestra página Internet.

Reporte la pornografía infantil al Centro Nacional para los Niños Perdidos y Explotados (National Center for Missing and Exploited Children) en:
<http://www.cybertipline.com>

Información adicional sobre como reportar la pornografía infantil en:
<http://www.usdoj.gov/criminal/ceos/report.htm>

La Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission) investiga quejas sobre correo electrónico basura. Usted puede remitirle los correos basura directamente a la comisión a:
uce@ftc.gov

Para reportar el fraude de cuota por adelantado o el fraude de Nigeria: contacte a su Oficina Local de Servicio Secreto de Estados Unidos por correo electrónico:

U.S. Secret Service
Financial Crimes Division
Attn: Nigerian Fraud Task Force
Fax: (202) 406-5031
Email: 419.fcd@uss.treas.gov



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT